Arbeitsaktion der evangelischen Jugendgruppe

Hubertuskapelle Unterstein, 10. Juli 2010

Mitglieder der evangelischen Jugendgruppe haben vergangenen Samstag an der Baustelle der Hubertuskapelle "Hand angelegt" und tatkräftig mitgeholfen, dass der alte Fußboden in der Sakristei in Eigenleistung entfernt werden konnte. Pfarrerin Lindner bedankte sich bei den jungen Leuten mit einer kräftigen Brotzeit, die dankenswerterweise von der Metzgerei Fritz Kastner in Schönau a. K. spendiert wurde.



Text: Lieselotte Lindner, Foto: Stefan Gauer